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1轟～1994年度クラフロ標 出`会いを大切にしよう……例会で、みんなが、待つている〃

第 136回  例 会報告 (7/28)

□日□ SAA

◇点釜

◇ロータリーツング

◇お客様紹介

拍谷 正 昭様

山中いすみ様

相沢志津子終

藤本 音 文

会長 横 倉 舜 三

「奉仕の理想」

ツングリーダー 菊 地  敏

会長 検 倉 舜 三

〈東京自布 RC)

(青少年交換学生)

(青少年交換学生)

会は例会後の理事会にて決定し、次回例会にて

報告します。

④ ガ パナーより本年度における会員増強に努力

し、3名 以上の会員を入会させた。―タリアン

に特別表彰を贈るとの発表がありました。

◆ 会 務 報 告    会 長 横倉 舜三

① 去 る7月 22回に行われた南多摩保護司会、タ

摩分区主催による 「社会を明るくする運動」の

パレー ドに当クラブより7名 の会員が参加しま

した。暑い中大変ご吉労様でした。

② 社 会奉仕委員会が企画した、夕摩を考えるシ

ンポジウムの開催に当って 「TAMAら いふ21

協会」の協策をいただこうと相談いたしました

結果

他の団体との協力による実行委員会を作って

申話する事で露可になりましたので、当クラブ

の事業として実施することにしましたので、ご

協力をお願いいたします。詳細については後 E

の例会にて社会幸仕委員会より報告いたします。

③ 串 江英二郎会Aく 7月 21日入会)の 所属奏員

◆ 幹 事 報 告    幹 事 北村 幸彦

1 会 長辞任及び新会長競任のお知らせ

東京日本格0-タ リークラブ 林 正久会長が健

康上の理由にて辞と、新会長に黒田富士稲氏が

選出された。

2 年 会資 (上半期)納 入のお知らせ

すでに会員の皆さんには年会費納入のお願いが

通知されておりますが、現在のところまだ40%

の大しか輸入されておりませんので至急納入方

よろしくお願い致 します。

3 新 入会員の住所のお知らせ

7月 如日に入会されましたお泣会員の連絡先は

「ロータリー通信」として皆さんに配布致 しま

した。



4 tjl会変更のお知らせ

●東京西南RC

3/17(火 )→ 移動例会

12/28(火 )→ 休  会

平成 6年

1/4(火 )→ llN  会

●東京称班RC

8/12(木 )→ 定款に基づく休会

/19(木 )→ 同日18:00よ みうリグーン

クラブ例会場1,000回記念

例会

10/21(木 )→ 10/20京 ニブラザホテル多

摩 3分 区 IMに 振替

12/311(木)>12/24(金 )よ みうリグリー

ンクラブ例会場 r m a sフ ァ

ミリーバーテ ィー

△
石委席出◆

委 員 会 報 告

口員 委員 足 立潤二郎

メークアップ

平成6年

1/6(木 )

0東 京新橋RC

3/17(火 )

10/19(火 )

11/23(火 )

12/21(火 )

12/28(火 )

0東 京多摩RC

8/17(火 )

●東京四谷RC

7/29(木 )

3/12(木 )

19(木 )

26 (木 )

9/23(木 )

30 (木 )

10/14(木 )

l1/18(木 )

12/16(木 )

23(木 )

平成6年

1/6(木 )

2/10(木 )

3/24 (木 )

3 1 (木)

5 / 5 (木 )

6/30(木 )

一定まに基づく休会

→休会 (夏休み)

→夜間例会18100～ 於未定

→休会 (休日の為)

)夜間例会 (年末家族懇規会)

13 i lXl～於未定

→休  会

足立潤二郎 (7 + 2 7多摩)

北付幸彦(7 1 2 6分区連絡会)

小拡 章 員 (7 , 2 3武蔵府中)

出席免除者 9名

欠席層者  大 松 萩 工、

伊神  稔 、小島局二郎、

関岡 俊 二

人席者  横 倉 恒 雄

◆ 親 睦 委 員 会  委 員 平野行広会 員

☆★ヤ☆ヤ十☆十★☆★★★★★★★

エ コ ニ コ BOX
十☆★★☆★★★★★★★☆★☆★★

田中

雪傷墾急ξ暑肝
→ 体

→夜関例会18 1 3 0  東 洋軒

→休  会

→休  会

→納涼夜間例会

→祝 8休 会

,夜間例会18 1 3 0  東 洋軒

→中央分区 IMに 振皆

→移動例会 (1 9～29 )に 振誉

→忘年家族会

→祝同休会

→夜間例会18 1 3 0  東 洋軒

→移動例会  穴 八時神社

→地区大会 (2 5～26 )に 振誉

→夜FH j例会18 : 3 0  東 洋軒

メ祝 日休会

,夜 間例会18 3 0  東 洋軒

た。45周年に

なります。当

時は戦後す ぐ

で酒食少なく

極めて貧 しい

ながら友人に

囲まれ心暖ま

る結婚式で した。

北村 幸 彦

橋同 洋 三

海野 栄 一

宮本  誠

足立潤二郎

古沢 洋 景

橋本 宇 夫

先週は社用にて失イしいた しました。

梅雨が明けたので

ようや く夏ですね。

明けましておめでとうございます。

久々の御大 (太陽)で すね、気分ま

で良くなります。

イヤー、や っと夏ですね―。皆さん

卓上の花をお持ち帰 り下さい。

社明パ レー ドには会長はじめ大松様、

総 数 H席 I M U I欠 席 出 席 率

一Ｈ【と
ロ

本
報

48 43 0 0 89 580。

田
正

前
訂

48 ９
， 5 4 9 1 6 7 3 3



吉尾督太郎

lZ野 行 広

森回 舞 子

佐lF I  和度

奈田様、猪優擁ご参加ご協力有態度

うございました。

ゴルフの出来ない夏が来ました。

始めて工」ニヨをやるので

やっと夏らしくなりました。

いよいよ夏ですネ、おいしいですよ!

いかと思います.

尚ロータリー情報委員会では、毎例会に何らか

のメモを3年間 (1 0月最終例会までストック有り)

続けたいと思いますJ

◆ 広 報 委 員 会

環境保全委員会で取り組

んでいる 「花いっばい運動 |

キャンベーンに対 し、企n

で参加、利用 していただく

ために、シール及び短lUを

配布致 しました.全 員皆様

の力で、キ iン ヘーンを慶

り上tすましょう.

委員長 永 田

辞

◆社会奉仕委員会 委 員長 隅 耕 造

北海道南西地震央常に対 し当クラブは 1人 千円

の差援金の協力をお願い しますt

◆ロー
タリ

ー
情報委員会  委 員長 赤 尾 未 雄

「■一タリー豆知識J4月 号ですが、前回は、

我がクラブ誕生までの拡大の流れ (系囲)で した

が今回は、ロータリーソングの歴史について説明

します。ロータリーでは、例台やその他の会合で、

ロータリーツングを歌う習慣があるが、これは、

ロータリークラブが8J設されて間もない、1側7ヽ

1908年頃、会の雰囲気を表 しく和やかにする日的

で4Fめられたもので、竹に0-タ リーの規定には

ない〔従って、ロータリーの品位を傷つけすに縦

睦を高める効果が期待できれtまロータリーツング

には限らない。ロータリーッングを最初に提案 し

歌ったのはロータリー 5人 日の会員で、印刷業の

ハ リー ラ グルスとされ。職業が ら歌詞カー ドを

自ら作成 して会員に配布 したといわれている。 日

本で最初に日本語の■―タリーソングが出来たの

は、1935～1936年に発表され、皆様が、一番親 し

み慣れた 「毒仕の理想 |と 「我らの生美Jで あり、

戦後、日本のロータリーが、国際ロータリーに復

帰 した頃 (昭和26～27年)に 「手に手つないでJ

「それでこそロータリー |が 出来、以後 「はも風

も'も J(使 用和47～48年)と 続きますが、そろ

そろtFlしぃ時代の0-タ リーッングが出来ても良

青少年交換学生 山Ⅲ い ずみ様

小■生 5年 の時に、マサチューセ ッツ州の

アー リリン トンに一
年間にんでいました。Jと

総は日本の洋祝海峡とほぼ同じですが、夏は

大変暑いです。この紅酸を活か し、頑振 りま

,を

相沢 志 津テ様

夏体みに入り、とても鳴なので、又例会に

呼んで下さい.

X来 年の 3月 に留午予定です。その間に多く

のRC例 会に出席 して、少しでも理解をし

て、慣れ親 しんで ドださい。



本日は貴重

なお時間を拝

借いたしまし

て 「企業とり

スクJに つい

てお話させて

頂きます。

人類誕生の

有史以来、人

間が活動する

時には必ず リ

スク (危険)

が発生します.

(但し例外的に北海道南西地震のように何もしな

い状態でも降りかかってくる天災もあります.)

以来長い歴史のなかでいつの時代でもリスクは10

0 %か かっていました し、また複雑、多様化 した

現代は数えられないリスクが存在 します。

通常 リスクに対する備えとしてはます第一に '

スクが発生しないように事前に対策を講じる方法、

第二に、どうしても防げない場合を想定 しを保険

制度を利用する方法の二通りがあります。

身近な例として、皆様の会社の征業員のマイカー

通勤の実態はどのようになっておられますで しょ

うか ?特 に通勤途上の事故について、その実態に

応 じてではありますが、裁判所の判例 11企業の責

仁を問われるケースが発生 しています。従 って企

業防衛上自動車保険の辞認も合め、事前の対策を

十分に行う必要があると思います。次に、名前を

聞かれたことがあるかも知れませんが、北米を中

心に製造物責ll(P IJ)の 問題があります。 同本

国内においては北米のような訴訟社会までにはなっ

ていませんが、将来に向けて現在法制化の準備が

されています。参考までに北米の実例をいくつか

紹介いたしますが、私 どもの市議では考えられな

い半Ⅲ決がおりています.(単 車、子案等の事例)

製造物責任 (PL)の 話はさておき、ます身の回

りの所からチ ェックさせていただき、必要に応 じ

安全運転の講習、防災設備の点校、札員教育、事

故の際の社内体制の確立をされることが必要かと

思います.一 方、お取引きの保険会社及び代理店

の方と今 度 保険関係をきちんと卓検されるのが

良いかと思います。

以上簡単ではありますが、 「企業とリスクJの

さわ りの部分のお話をさせていただきました。

「企業とリスク」

東京海上多摩支社長 熊 谷  清 様

Ⅲ お 知 ら せ Ⅲ

恒例の分区野球大会の拙選会に行って来ました。

当クラブは、昨年情敗 ?し た、調布RC、 との

再戦となりました。勝つ事より点差を最小限に

縮める事に努力したいと思います。

頑芸りま―す。

①野球同行会

城査会員のお見舞に行って来ました。都立府中

病院の 7階 の大変見情らしの良い室で、とても

元気なので 「ホッJと しました。近くに奇った

時は慰舞ってやりましょう。ただし、アルコー

ルは禁上ぅな倉会員早く良くなって下さい.

東京多摩グリーン回一タリークラブ
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